

Wavre, un plus grand confort pour les voyageurs

Plus de confort, cela passe par une remise en état intérieure et extérieure du bâtiment, des guichets, de la salle d'attente, des sanitaires et de l'auvent, mais aussi par l'installation de nouveaux sièges dans la salle des pas perdus et sur les quais. Ce n'est pas tout, des travaux de voie ont été réalisés afin de simplifier la configuration des voies et de renouveler l'armement et les matériaux vétustes (ballast, traverses, caténares et signalisation). Et pour figurer l'environnement de la gare, c'est un tout nouveau parking qui a été aménagé, pouvant accueillir une centaine de véhicules et les deux-roues ne sont pas en reste, avec un abri pour 30 vélos et 15 motos.



Wavre, ne ressemble-t-elle pas à une gare méditerranéenne ?

